

# «Bärner Meitschi» bringen frischen Wind ins Parlament

**BERN.** Feuertaufe im Nationalrat: Aline Trede und Nadine Masshardt wurden gestern als Nationalrätinnen vereidigt.

Im Blümchenrock und mit Anti-Atomstrom-Knopf am Kragen radelt Aline Trede (29) zum Bundeshaus. Das ehemalige Berner Revoluzzer-Girl vom Grünen Bündnis hat sich extra chic angezogen, denn ihr grosser Tag ist gekommen: Im Beisein ihrer über 90-jährigen Grosseislerin soll sie zur Nationalrätin vereidigt werden. «Ich bin schon etwas nervös», verrät die Mutter eines neunmonatigen Bubens: «Gleich nach der Vereidigung muss ich meine erste Rede halten.» Zusammen mit der Berner SP-Überfliegerin Nadine Masshardt (28) wird sie schliesslich unter Applaus vereidigt und spricht keine 15 Minuten später als Nationalrätin zum Parlament. «Es ist genau wie im Stadtrat – da hört einem auch niemand zu», witzelt die Politikerin nach ihrer Rede zur Autobahnvignette.

Auch Nadine Masshardt (SP) nahm gestern erstmals im Natio-



Da strahlen die frisch vereidigten Nationalrätinnen Nadine Masshardt (l.) und Aline Trede. CHO

nalratssaal Platz: «Ich sitze in der gleichen Reihe wie Stapi Tschäppät und Matthias Aebischer», so Masshardt. Als sie mit 18 Jahren der SP beitrug, habe sie nie damit gerechnet, das Bun-

deshaus einmal als Nationalrätin zu betreten – erst recht nicht in ihrem jungen Alter. Denn sie und Trede sind derzeit die jüngsten Frauen im Parlament.

Evi Allemann (SP) wurde

2003 schon mit 25 Jahren Nationalrätin: «Als Jungpolitikerin darf man sich im Parlament nicht entmutigen lassen», so Allemann. «Aber die packen das schon.» CHRISTIAN HOLZER

## Häftling räumt Begleitern davon ab

Ein Häftling eines Schweizer Gefängnisses hat sich an einen Begleiter gewandt und um Hilfe gebittet. Der Mann, der sich als 'Häftling' bezeichnet, hat den Begleiter gebittet, ihn zu verlassen. Der Mann hat darauf geantwortet, dass er nicht kann, da er ein Begleiter ist. Der Mann hat darauf geantwortet, dass er nicht kann, da er ein Begleiter ist.

## Fusionszwang kein Thema mehr

Die Bundesregierung hat sich entschieden, dass die Fusionszwänge in der Schweiz nicht mehr ein Thema sind. Die Regierung hat erklärt, dass die Fusionszwänge in der Schweiz nicht mehr ein Thema sind. Die Regierung hat erklärt, dass die Fusionszwänge in der Schweiz nicht mehr ein Thema sind.

## Zigete im Vivarium: Rochen versteckten sich in der Ecke



Die Forscher haben festgestellt, dass die Rochen in der Ecke des Vivariums versteckt sind. Die Forscher haben festgestellt, dass die Rochen in der Ecke des Vivariums versteckt sind. Die Forscher haben festgestellt, dass die Rochen in der Ecke des Vivariums versteckt sind.

## Lenkerin kracht mit Auto in Laterne – Überschlag

Die Lenkerin eines Autos hat mit dem Fahrzeug in eine Laterne geschlagen. Die Lenkerin hat den Überschlag verursacht. Die Lenkerin hat den Überschlag verursacht. Die Lenkerin hat den Überschlag verursacht.

## Velobrücke soll bis 2019 stehen

Die Velobrücke soll bis 2019 stehen. Die Velobrücke soll bis 2019 stehen. Die Velobrücke soll bis 2019 stehen. Die Velobrücke soll bis 2019 stehen.



Die Velobrücke soll bis 2019 stehen. Die Velobrücke soll bis 2019 stehen. Die Velobrücke soll bis 2019 stehen.